



COLEGIO EL CARMEN TERESIANO LA REINA
Av. Príncipe de Gales 8050 – La Reina – Santiago

Comunicado N°20/2025

Actividades

Mes de Septiembre

La Reina, 22 de agosto de 2025

Estimados/as Educadores, Estudiantes y Apoderados carmelo-teresianos:

Junto con saludar, nos dirigimos a ustedes para informar actividades del mes de septiembre, al amparo del lema “Juntos, crecemos” y el valor es “Justicia”, el cual nos invita a reflexionar sobre cómo crecemos como comunidad educativa. Así como un árbol necesita agua, luz y cuidado para desarrollarse, nosotros también necesitamos alimentarnos de valores como la solidaridad, la empatía, el respeto y el amor por el prójimo.

Además, este mes tiene un sentido especial: puesto que celebramos a nuestro país, con más de 200 años de historia y esfuerzo por construir una sociedad más justa. Queremos que nuestros estudiantes aprendan de este ejemplo y lo lleven a su vida diaria, fortaleciendo así los lazos que nos unen como comunidad.

A continuación, detallamos las actividades:

I. Fiesta de la chilenidad

El día **sábado 6 de septiembre**, desde las **11:00 hrs.**, se celebrará la *Fiesta de la Chilenidad*, instancia en la que, a través de bailes y cantos típicos, nuestros/as estudiantes, junto al Departamento de Educación Física, nos presentarán con entusiasmo y energía todo lo que han preparado.

Además, el CPA y las distintas directivas de curso han organizado **stands de ventas** para el disfrute y encuentro de toda nuestra comunidad educativa. El día **viernes 5 de septiembre**, desde las **13:00 hrs.**, se podrá ingresar a las dependencias del colegio para iniciar el armado de los stands. El **sábado**, el acceso estará disponible desde las **09:00 hrs.** para afinar los últimos detalles antes de la celebración. Esperamos contar con todas las familias que integran nuestra comunidad.

II. Día de los juegos tradicionales

Esta actividad se llevará a cabo el **jueves 11 de septiembre**, de **11:30 a 13:00 hrs.** En los bloques anteriores, las clases se desarrollarán con normalidad.

Durante este bloque, realizaremos actividades y juegos típicos en la cancha central, donde los estudiantes recorrerán diferentes stands preparados por cursos de Ciclo Mayor, con juegos como: cambucha, palo encebado, cueca, karaoke, remolino, tirar la cuerda, run run, luce, trompo, argolla, tarros (puntería) y carrera de sacos.

Las directivas de curso deberán preparar la convivencia, que consistirá en **empanada y jugo**, pudiendo ingresar desde las **12:30 hrs.** para organizarse.

Todos los estudiantes se retirarán a las **13:00 hrs.** Se suspenden todas las actividades lectivas de la tarde (clases y talleres). Por tanto el jueves 11 comienzan las vacaciones de Fiestas Patrias, pues el día **viernes 12 de septiembre no habrá clases**, ya que ese día de recuperación del cambio de actividades correspondiente al sábado de la Fiesta de la Chilenidad.

Agradecidos desde ya de su apoyo en estas instancias, que nos hace volver a nuestras raíces, se despide afectuosamente,

**Comisión de Educadores
Mes de septiembre**

Juan C. Cortez

**Juan Carlos Cortez Carrasco
Director**

